

DOÑINOS



Presentación de las novelas en el recital de poesía. | ENE

La novela femenina e histórica, protagonistas del recital de poesía de Doñinos

EÑE | DOÑINOS

El género novelesco fue el protagonista ayer en el centro sociocultural de Doñinos durante la celebración de un recital de poesía de la mano del grupo poético-musical Homero. La escritora afincada en Salamanca, Carmen Prada presentó su novela basada en la historia de Adelina y ambientada en pleno siglo XX, "La Fiscala". Junto a ella, el autor Benito González mostró su relato "Tiempo de espinas", que

narra la intrahistoria de la repoblación de Salamanca.

El evento contó con la presencia no sólo de los dos autores anteriores, sino del poeta Francisco Martín; los rapsodas —recitadores de poemas homéricos o poesías épicas— María Ángeles Gutiérrez y Caroline Rott; la soprano Ángela Romero y el cantautor Manuel Méndez, que fue el encargado de poner la nota musical a la velada que reulató a vecinos de la localidad.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Último Consejo de Niños del curso. El salón de plenos de la Casa Consistorial acogió el último Consejo de Niños del actual curso en el que el regidor informó a los pequeños de las mejoras que se van a realizar en las instalaciones de juegos infantiles, entre otros asuntos. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio apuesta por la renovación del parque infantil de Prado de los Guzmanes

El municipio cuenta en la actualidad con 1.500 niños menores de 12 años ■ Es una de las zonas con más familias jóvenes

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de la localidad transtormesina ha apostado por la zona de Prado de los Guzmanes para realizar la renovación de unos de los parques infantiles del municipio.

Se trata de un espacio para los más pequeños, necesario en este lugar puesto que actualmente en esta ubicación vive una población joven y con gran cantidad de niños, en la que el Ayuntamiento ha invertido una parte que asciende a 18.000 euros. El municipio cuenta en la actualidad con 1.500 niños con edades comprendidas entre 3 y 12 años por lo que se espera que este parque cubra las necesidades de todos los que viven actualmente en esta zona.

Las instalaciones se han sometido a una reforma que las han convertido en un espacio de juegos mucho más moderno en el que se han arreglado algunos de los elementos del anterior, para poder ser reutilizados, y a los que se ha añadido un nuevo elemento principal. Se trata de un juego con diversas utilidades: cuenta con una parte para deslizarse, con una superficie inclinada que permite al niño caer y aprender a controlar los movimientos ejercitando sus reflejos y la psicomotricidad.

Asimismo, el nuevo espacio de juegos cuenta con un espacio de reunión, en el que el niño podrá disfrutar de la socialización y lo indispensable en todo juego, la imaginación, motivando la interrelación de los pequeños y despertando el sentido social de convivencia y desarrollando la solidaridad y una última parte que le permitirá preparar estimu-



El nuevo parque instalado en la zona de Prado de los Guzmanes. | ENE

En los últimos meses también se han puesto al día los espacios de juegos de Veralux y La Fontanica

lando la capacidad motora y la seguridad en los movimientos.

Este elemento está formado por compuestos metálicos muy resistentes a la corrosión, al desgaste y al vandalismo, que permitirá que perdure durante más tiempo, con gran capacidad elástica y ligereza, capaz de ofrecer una alta resistencia a los impactos haciendo muy difícil su rotura. El Ayuntamiento santamarantino ha realizado en los últimos meses la renovación de las zonas infantiles ubicadas en Veralux y La Fontanica con elementos de juego destinados a los niños más pequeños del municipio.



**Ayuntamiento de
CABRERIZOS**

AVISO CORTE CARRETERA SALAMANCA - CABRERIZOS

Día: Lunes, 25 de junio de 2018

Horario: de 09:00 a 14:00 horas

Motivo: Instalación de pasarela metálica (carril bici)

Disculpen las molestias

Diversión infantil en las I Jornadas del Comercio

Con motivo de la celebración, durante toda la semana, de la I Jornada de apoyo al pequeño comercio con el que se busca impulsar el negocio sacándolo a las calles y organizando múltiples actividades, también se buscó atraer a los más pequeños con la instalación ayer de divertidos hinchables en la explanada del Ayuntamiento. Además, se organizaron talleres de decoración de tartas y cuentacuentos animados, especialmente para niños. | ENE

